

TOWN TOPICS まちの話題

渡邊アサさん、大津ロクさん ～めでたく満100歳～

この世に生を受けて一世紀、満100歳を祝う賀寿贈呈式が、それぞれの誕生日に開催されました。

3月27日に渡邊アサさん(油井)、4月18日に大津ロクさん(上葉木坂)が、めでたく100歳を迎えられ、三保市長からの賀寿と「福寿」の色紙、県知事からの賀寿と木杯が贈られました。

お二人の長寿の秘訣は、渡邊さんは「積極的に人と接すること。何にでも興味を持ち、何でも食べること。」、大津さんは「何事も苦にせず前向きであること。」だそうです。

お二人の益々のご長寿をお祈りいたします。



▲渡邊アサさん



▲渡邊さんは福島市の施設で療養中のためご家族の方が代理受領



▲大津ロクさん



▲女子の部スタート

第27回 霞ヶ城クロスカントリー大会 ～508人が健脚競う～

二本松陸上競技協会は3月23日、27回目を数える霞ヶ城クロカン大会を、箕輪門前を発着点に公園内や観音丘陵遊歩道を巡るコースを舞台に開催しました。

春の暖かなマラソン日和の中、北は青森から南は静岡まで、県内外の精鋭ランナー508人が出場し、8.2km・5.3km・2.7kmの起伏のある変化に富んだ3コースで迫力あるレースが繰り広げられました。

次回大会は、平成21年3月29日(日)開催予定です。市民の皆さんも一度挑戦してみたいはいかがでしょうか。



▲るり池下の狭隘箇所を競り合う一般男子



▲下り坂でのデッドヒート



▲笠松脇を一気に駆け上がるランナー

まちの話題 TOWN TOPICS



新殿地区で 清掃ボランティア活動

桜の名所が多い新殿地区の国道沿いをきれいにし、観光客を迎えようと、4月6日に清掃ボランティア活動が繰り広げられました。

岩代自然体験推進協議会の主催により行われたもので、会員のほか、地元の老人クラブや直売所のメンバー等60人が農産物直売所さくらの郷に集合し、道路沿いの空き缶などを拾い集めました。

昨年引き続き2回目の開催でしたが、2時間ほどの作業でたくさんのゴミが集まりました。

交通事故だけでなく、ゴミの投げ捨てもストップさせたいものです。

家族経営協定調印式～魅力的な農業経営を目指し9組が調印～

認定農業者が家族間の経営計画、役割分担等の取り決めを文書化した「家族経営協定」の調印式が3月26日、市役所正庁で開催されました。

家族での農業経営は、家族だからこそ良い点がたくさんありますが、経営と生活の境目が明確でなく、労働時間や報酬などの就業条件が曖昧になりがちです。

この協定締結は、各世帯員の経営への参画・役割分担や家族みんなが意欲的に働くことができる就業環境などについて、家族間の十分な話し合いに基づき取り決められており、今後の経営改善が大いに期待されます。

今回締結した9組をあわせて、市内では47家族が経営協定を締結しています。



市民観桜会 ～600人の市民で賑わう～

4月12日、霞ヶ城公園相生の滝前広場において二本松観光協会主催による恒例の市民観桜会が開催されました。

ソメイヨシノをはじめとする公園内の約1,700本の桜は4部咲きとまだ少し早かったものの、絶好の花見日和に恵まれ、参加した大勢の市民や観光客などで賑わいました。

仮設ステージでは、二本松市出身の歌手による歌謡・民謡ショーや踊り、岳温泉ペア宿泊券など豪華景品が当たる大抽選会が行われ、ほろ酔い気分の会場からは歓声があがっていました。